



BURBUJAS

Revisar antes de salir

Durante el verano siempre hay vehículos con desperfectos en la carretera. Uno de los clásicos errores es la falta de mantención de los autos, por lo que es importante siempre hacer cheques generales antes de emprender un viaje.

Cuidado con el mar

Es común ver a familias que se van por largas jornadas a acampar a las playas al sur de Iquique. Independiente de que sea una tradición, es importante estar atento a las condiciones del mar y, sobre todo, preocuparse por los niños, ya que ninguna es apta para el baño.

Útiles

Cuando la mayoría de las personas ya están con todo en la compra de uniformes y útiles, ya se comienzan a ver las ofertas incluso en el comercio ambulante. Es importante cotizar y buscar las mejores alternativas, siempre con productos que no sean tóxicos.